

Ouverture d'un cabinet dentaire au centre provincial de Montravel



Un nouveau cabinet dentaire s'installe au centre provincial de Santé de la Famille (CSF) Lucie Lods, à Montravel. Après l'incendie du Centre médico-social de Kaméré et malgré la situation actuelle, cette réinstallation de la dentisterie démontre l'engagement et la résilience des équipes, pour continuer à dispenser des soins essentiels à la population.

L'incendie du CMS de Kaméré, perpétré dans le cadre des violences insurrectionnelles, a eu pour conséquence, entre autres, de priver de nombreux habitants de soins dentaires indispensables.

Pour assurer la reprise des soins malgré la destruction de cette structure de santé pourtant essentielle, la province Sud a tout mis en œuvre afin de réinstaller rapidement la dentisterie au Centre de Santé de la Famille (CSF) Lucie LODS.

C'est désormais chose faite et la nouvelle dentisterie est prête à accueillir les administrés !

Une ouverture dès demain

- Le cabinet est ouvert à partir de ce **jeudi 8 août 2024**
- Il se situe au centre de Santé de la Famille Lucie Lods, **145, rue Jacques Iékawé à Montravel**
- Les patients peuvent prendre rendez-vous **du lundi au vendredi, de 8 h à 15 h**, en appelant le **20 53 30**.

CONTACT PRESSE

Mandy Brizard : 81 50 49